
【まちづくりに向けて考えること】
　佐呂間といったら、広く綺麗な海と自然で穢れのない緑が象徴だと思うから、もっと大
きく宣伝してもいいと思う。
　自分が送った写真のように、佐呂間の住民の人柄の良さ、自然、生き物の平和は久遠だ
と思うから、そこに重きを置いたまちづくりへの活動を進めるといいと思った。
　今の状況では難しいけど、小さな町である事を生かして、町民全員が楽しめるような小
規模なイベントをこまめに催す。２、３カ月に１度程度、ゴミ拾いの日や佐呂間町を活性
化するちょっとした日を用意し、その日は大人だけに限らず、幼稚園児や学生等すべての
町民を巻き込んで、皆で同じことをする。そうしたら、町も綺麗になり、活性化する他に、
普段関わりの少ない方たちと関わり、笑顔も増えると思うから。
　佐呂間は日中は魅力的な所が沢山あるけど夜は少ないと思うから、夜でも安全に楽しめ
る魅力的な所があるといい。
　秋口から冬、春先にかけて、18 時には結構外が暗めだから、特に細道などの外灯を増
やしてほしい。
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